

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, diciembre 23 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión impresa en PDF](#)

Su tecnología y la nómina de lujo así lo demuestran

## El Superconcierto de la Feria, será el mejor de la historia



CALI ESPECTÁCULO

Domingo 22 de Diciembre, 2019

Con una producción nunca antes vista en la Feria de Cali, llega el evento más esperado por todos, el Superconcierto de la feria, el cual en esta oportunidad trae una mezcla explosiva de salsa, música popular y reggaeton.

A pocos días de esta gran fiesta, Living Concieros, empresa organizadora del evento ya confirmó los ocho artistas que se presentarán en el Estadio Pascual Guerrero el viernes 27 de diciembre a partir de las 7:00 p.m.

Una nómina inigualable con la que caleños y turistas disfrutarán de una rumba a la altura de los mejores espectáculos del mundo que cuenta con estrellas de gran calibre como el rey de la bachata Romeo Santos, quien además de tener el mejor álbum latino de la década según la revista Billboard, tiene en su haber 10 años de éxitos que aún se mantienen vigentes, además de haber conseguido cuatro Guinness Récords, entre ellos el de solista tropical con más número de copias vendidas en la historia de la música.

Junto a él estará Anuel AA, uno de los exponentes más importantes del género urbano que siempre desata la locura en todos los escenarios en que se presenta; gran ganador de los Latin American Music Awards, cantará éxitos como 'Otro trago', 'La Ocasión' y 'China'.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Encuentran a una mujer muerta al interior de un motel en Cali](#)



[Conozca los beneficios de la manzana](#)



[Balacera en el oeste de Cali por presuntos apartamenteros](#)



[Tren de cercanías arrancará en Jamundí](#)



[Eventos tradicionales y novedosos en la nueva versión de la Feria de Cali](#)

**"Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía"**

**¿SUENA  
BIEN, NO?**

*Abre tu*

## ¿Y la salsa?

Pero el Superconcierto de la Feria de Cali trae también el mejor bloque salsero de todos los tiempos, conformado para esta gran ocasión por el Grupo Niche, el Gran Combo de Puerto Rico y los Hermanos Lebrón, que prenderán la fiesta en esta noche cargada de luminarias.

El Grupo Niche, toda una institución musical en Colombia y el mundo entero, entonará 'Cali Pachanguero', ese himno de la feria decembrina que se ha convertido en un ícono del cancionero de la salsa y que por supuesto no podía faltar en el Superconcierto de la Feria de Cali 2019, el cual promete ser el mejor de la historia caleña.

Y como reza la letra de una de las canciones más famosas de el Gran Combo de Puerto Rico... "Si te quieres divertir, con encanto y con primor, solo tienes que..." Venir a Cali, donde las leyendas vivas de la salsa harán temblar la gramilla del Estadio Pascual Guerrero con sus éxitos de todos los tiempos.

## Vallenato

Ésta nómina de lujo también tiene la magia del acordeón de manos de una explosión de alegría y sabor como la que trae Silvestre Dangond. El cantante de Urumita (La Guajira), considerado el 'Rey Midas' del vallenato, hará de la tarima del Superconcierto un derroche de talento, energía y buena música como es usual en todas sus presentaciones.

## Una experiencia tecnológica

Una tarima giratoria, un sonido envolvente y un juego de pantallas con alto pixelaje le harán vivir el Superconcierto de la Feria de Cali, como si estuviera a pocos metros de los artistas sin importar la localidad.

El viernes 27 de Diciembre es la fecha escogida para que miles de personas abarrotan el Superconcierto que se llevará a cabo en el Estadio Pascual Guerrero, donde por primera vez se podrá apreciar un montaje técnico de grandes proporciones que reunirá la más grande y valiosa nómina de artistas, haciéndole honor al evento número uno de la 62 Feria de Cali, el Superconcierto.



La logística de Living Conciertos para esta gran noche incluye más de 250 cabezas móviles en el sistema de iluminación, así como toneladas de equipo técnico que incluye un escenario de grandes proporciones que será apreciado por primera vez en el marco central del evento ferial.

## Un mano a mano de lujo

El mejor complemento para esta noche sin igual que ya de por sí sobrepasa los límites del éxito, es nada más y nada menos que un mano a mano de música popular con los grandes del momento: Jessi Uribe vs Yeison Jiménez. Jessi ya es uno de los artistas más importantes de la música popular a nivel nacional e internacional, mientras que Yeison se ha convertido en uno de los más escuchados de Colombia.



Ambos se batirán a duelo en una sola tarima, canción tras canción, para hacer del amor y el desamor un motivo para brindar y disfrutar en el mejor Superconcierto en la historia de la Feria de Cali.

La nómina de lujo del Superconcierto ya está confirmada. La boletería está disponible en la página web de [Colboletos](#)

Las entradas también pueden adquirirse en los puntos de venta ubicados en los centros comerciales Unicentro, Chipichape y Cosmocentro.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Tiene un nuevo aspecto tras la intervención de la Gobernación

## Polideportivo La Base, un espacio ideal para trotar